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次 回 の プ ロ グ ラ ム
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本 日 の プ ロ グ ラ ム
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第２８５６回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ⑥

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 1月11日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－
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会長挨拶 成田 弘明 会長②
7日に遠軽町成人式に出席してきました。
30数年前に自分が出席した時と比べますと随

分人数が少なく感じ、少子高齢化なのか新成人は
146名の出席でした。話によりますと自衛隊員の
新成人は45名いるようで、全員が遠軽での成人
式に出席したのかはつかめていないようでありま
すが、該当する成人割合を考えますと自衛隊のあ
りがたさというものを改めて考えさせられまし
た。式では一部保護者の出席もあり、どこかの町
とは別に厳かに行われ、また吹奏楽の演奏もあり
セレモニーに華をそえました。

この成人式も一生の思い出となればよろしいの
かと思いますが、どこかの貸衣裳屋さんみたいな
事で折角の門出が台無しになってしまうのは、本
人や保護者の気持ちを考えますといたたまれない
所であります。

幹事報告 佐久間 英昭 幹事⑤
１、｢インターアクト短期海外研修の実施｣案内。

日程は3月28日～3月31日、研修先はRI第3330
地区プーケット南ＲＣ(タイ)。

２、RI第2500地区ガバナー事務所より、｢姉妹ク
ラブ・友好クラブに関するアンケート｣。

３、1月のロータリーレートは114円です。

４、ガバナーエレクト事務所より2018-19年度地区
インターアクト委員会委員2名の推薦依頼。持ち
回り理事会で黒坂貴行君、渡辺政俊君に決定。

５、下期会費納入を今月中にお願いします。

委員会報告
◇高井 一博 親睦活動委員長⑭
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
本吉春雄君

・今月の誕生日、おめでとうございます。
橋本政司君 西 清治君④ 佐久間英昭君⑤
島田光隆君 竹内徳治君③ 河原英男君⑦
渡辺政俊君⑥ 加藤幸徳君 渡辺 勉君
乾 禧實君

・今月、祥月命日を迎える会員に供花を贈ります。
須藤順一君①
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本日のプログラム クラブフォーラム
□上半期活動報告
会長 成田 弘明 君②

本年度は「今できる事を」をテーマとして上半期
の活動を続けて参りました。漠然としたテーマでは
ありますが、マンネリ化している事業や例会。今変
えなくてはいけないものや、変えてはいけないもの
をまず考えました。ロータリーが楽しく無くて何の
奉仕ができるのでしょうか。Ｒが楽しく無くて会員
数の維持ができるのでしょうか。楽しいＲを継続す
るためにも例会内容の充実が第一と思います。

例会プログラムは吉川プログラム委員長におまか
せしている中、卓話では楽しい話をきくことができ
ていますし、また夜間例会では趣向を凝らした内容
に変わってきていると思います。

全体的に先輩方々を始め会員皆様のご指導と積極
的なご協力により、充実した活動ができていると思
います。上期をここまで進めて来る事ができました
のも各委員長や幹事、また事務局髙野さんのご協力
のお蔭と深く感謝申し上げ、下期も宜しくお願いします。
幹事 佐久間 英昭 君⑤

クラブのスムーズな運営を心がけてきましたが、
時間的になかなか難しいと感じました。事務的なこ
とは事務局のおかげで非常に感謝しています。
クラブ奉仕委員長 上田 稔 君⑧

各委員会が自主的に活発に活動され出番はほぼあ
りませんでした。親睦活動委員会へ一度出席しまし
た。各委員会の活動を通しまして、新しい会員を含
めて親睦と友情が一層深まった様に感じています。

9月26～27日、急遽、北海道電力主催の発電所見
学会(石狩新港と泊)。当クラブからは事務局を含め
て13名が参加、有意義で楽しいバス道中でした。

【2面へ】【名前等後○数字は写真番号】

会 員 卓 話
竹森 英樹 君

委員会担当プログラム
職業奉仕委員会



遠軽ロータリークラブ 会報 第２５号 2018(平成30)年 1月18日発行 (2)2017～2018年度

1月 4日 40 37 32 86.5%
1月11日 40 37 27 73.0%

本間克明
出席委員長⑫

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

職業奉仕委員長 海野 功 君⑨
上期の事業計画として、四つのテストの理解と普

及活動については、月初めの例会において四つのテ
ストを唱和しております。同子ども版｢よい子のか
なかな｣ファイルは新入学児童へ春に贈呈します。
国際奉仕委員長 藤田 禮三 君⑩
1．7月23日、網走で開催のロータリー財団地区セ
ミナーへ成田会長、佐久間幹事と3名で出席。午後
から米山奨学金についてセミナーがありました。
2．11月9日例会で、(1) 会員に100ドル他、財団の
寄付について予定を記入してもらった、(2) 平成19
年度の韓国のインターアクトクラブとの交歓会、そ
して台湾東海RC創立15周年式典に15名で参加した
時の交流等、国際交流について話しました。
青少年奉仕副委員長 山田 荘一 君⑪

上期の事業：1つは、9月2日～3日に稚内で開催さ
れたライラセミナーに2名の若者を派遣し、10月12
日の例会で報告をしてもらいました。

もう一つは、9月23日～24日に開催された中学校
野球大会です。今年は大会旗を新調し、お披露目を
することが出来、多くの会員の皆様にも出席して頂
き、大会を盛り上げることが出来ました。

また、クリスマス家族会には遠軽高校インターア
クトクラブの顧問、生徒たち、そして今年のライラ
リアンも招待しました。
会員組織委員長 竹内 徳治 君③

今年度は純増1名を目標にしてきましたが会長以
下皆様方の絶大なるご協力を頂き、図らずも3名の
入会があり非常に良い成果をあげることが出来まし
た。女性会員につきましても宜しくお願いします。
出席委員長 本間 克明 君⑫
・上半期の平均出席率はメイクアップ修正前76.5
％、修正後86.6％となります。
・上期の出席率100％の会員は20名です。
メディア委員長 東海林 勉 君⑬

会報は予定通り発行しており、ガバナー事務所、
第4分区ガバナー補佐、そしてロータリーの友事務
所に送付しております。
親睦活動委員長 高井 一博 君⑭

当委員会は現在、11月に入会した前島会員を迎
えて11名で活動を進めております。

今期は、毎月初例会時に誕生日及び結婚記念日の
記念品贈呈に加え、配偶者を亡くされた会員にもお
花を贈呈することにしました。。

７月20日の遠軽神社正式参拝に始まり、先月の
クリスマス家族会まで、委員はもとより会員の多大
なるご協力を頂き厚く御礼申し上げます

また、ニコニコ・ボックスも、昨年末時点39万
円と前年同期比12万円程増となっており、併せて
御礼申し上げます。

ニコニコＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長⑭
西 清治君 誕生日 5,000円
佐久間英昭君 誕生日 5,000円
竹内徳治君 誕生日 5,000円
河原英男君 誕生日 5,000円
渡辺政俊君 誕生日 5,000円
須藤順一君 祥月命日供養の花を頂き 5,000円

2017-18年度合計 431,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：竹森 英樹 委員

2017-18_25th-03

プログラム委員長 吉川 紘 君⑮
上期で失敗したことは、ゲスト卓話の日程をほと

んど月初例会に組んだため、話の時間が非常に短く
なってしまったことです。
ロータリー情報委員長 上田 稔 君⑧
１．必要な情報の収集；月刊誌｢財界さっぽろ｣に連
載されていた第2510地区活動紹介｢ロータリークラ
ブの神髄｣の収集は閲覧が少なく中止しました。
２．入会3年未満の会員を中心としたオリエンテー
ションの実施を９月30日、３年未満会員6名を含む
12名で開催しました。ビデオ｢おしえてロータリー｣
の再認識とRCの概要について講話、そして懇親会
と､身近な質問から多方面にわたるお話等があって､
有意義であったと思います。
■地区委員会報告
奨学金･学友小委員会委員 上田 稔 君⑧

当クラブの奨学金対象施設は北光学園ですが今年
度、初めての奨学金制度を活用したいとの申出があ
り､現在申請手続き中です｡対象児童は遠軽高校在学
中で、すでに学校推薦で札幌学院大学に入学が決定
しており、申請書が届き次第､第2500地区奨学金･
学友小委員会へ申請手続きを行う予定です｡
会員増強委員長 東海林 勉 君⑬

第1回会員増強委員会を昨年11月11日、名寄で開
催しました。地区委員会としてのあり方、今後の活
動等について協議しました。


